

# GENOSSENSCHAFT



**BETTER  
TOGETHER**

Um die große Vielfalt der Raiffeisen-Genossenschaften in Österreich zu zeigen, haben junge Journalismus- und Filmstudenten unter dem Motto „Better Together“ 20 Genossenschaften aus allen Regionen Österreichs in kurzen Filmbeiträgen porträtiert. Jeden Mittwoch geht jeweils ein neuer Film aus der Serie auf [www.raiffeisen200.at](http://www.raiffeisen200.at) online. Ein Blick hinter die Kulissen einer Genossenschaft.

[www.raiffeisen200.at](http://www.raiffeisen200.at)

Raiffeisen



200

*Genossenschaft  
der Woche*

## Physiotherapie Kreispunkt

Physiotherapien und Heilmassagen sind gefragt. Neben der fachlichen Ausbildung braucht es aber auch Räumlichkeiten, Gerätschaften, Arbeitsmittel und dergleichen, um umfassende Dienstleistungen anbieten zu können. „Wir machen das gemeinsam“, dachten sich deshalb einige Vorarlberger und gründeten 2017 die Genossenschaft Physiotherapie Kreispunkt. In der Genossenschaft teilen sich die Mitglieder Arbeit und Kosten, so werden Räumlichkeiten, Arbeitsmaterial, Geräte und so weiter gemeinsam angeschafft und genutzt.

„Die Physiotherapie Kreispunkt deckt ein neues Feld auf, auf dem das Modell der Genossenschaft Nutzen stiften kann“, zeigt sich Jürgen Kessler, Vorstandsvorsitzender-Stellvertreter der Raiffeisenlandesbank Vorarlberg über die Neugründung erfreut.



Auch Martin Steiner, selbst diplomierter Physiotherapeut und Obmann der Genossenschaft, ist motiviert: „Ich bin schon seit 17 Jahren selbstständig und habe in dieser Zeit immer das Miteinander in den Vordergrund gestellt. Durch die Gründung einer Genossenschaft wird dies nun auf rechtlichen Untergrund mit klaren Strukturen gestellt. Nachdem ich mich mit der Genossenschaft als Gesellschaftsform beschäftigt habe, war mir schnell klar, dass diese für uns genau das Richtige ist.“ Eine Genossenschaft bietet vor allem hohe Transparenz und diese sei für ein Unternehmen in der heutigen Zeit nicht mehr wegzudenken.

Die Physiotherapie Kreispunkt ist Mitglied im Revisionsverband der RLB Vorarlberg – dieser hat die Initiatoren von Anfang an begleitet und berät die Genossenschaft auch in Zukunft.